

## Zeid acoge con satisfacción el nombramiento de la nueva Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

GINEBRA (10 de agosto de 2018) – El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Al Hussein, acogió con satisfacción el viernes el nombramiento de Michelle Bachelet por la Asamblea General de las Naciones Unidas para sucederle en el cargo, una vez que su mandato concluya el 31 de agosto de 2018.

“Estoy verdaderamente encantado con el nombramiento de Michelle Bachelet como próxima Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos”, afirmó Zeid. “Bachelet reúne todas las condiciones -valor, perseverancia, pasión y un profundo compromiso con los derechos humanos- para tener éxito como Alta Comisionada. La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos espera con interés el momento de recibirla y trabajar bajo su liderazgo en la promoción y protección de todos los derechos humanos, para todas las personas, en todo lugar”.

Bachelet fue Presidenta de Chile durante dos mandatos (de 2014 a 2018 y de 2006 a 2010). Entre 2010 y 2013 desempeñó el cargo de Directora Ejecutiva de ONU Mujeres. También fue Ministra de Defensa y Ministra de Salud de Chile. La Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó hoy la decisión del Secretario General de nombrar a Bachelet para el cargo de Alta Comisionada por un período de cuatro años.

Michelle Bachelet será la séptima persona en ejercer el cargo de Alto Comisionado desde la creación de la Oficina en 1993. Zeid Ra'ad Al-Hussein lo ha desempeñado desde el 1 de septiembre de 2014. Sus predecesores fueron: José Ayala-Lasso (1994-97); Mary Robinson (1997-2002); Sergio Vieira de Mello (2002-03); Louise Arbour (2004-08); y Navi Pillay (2008-14).

FIN

*La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos está dotada con un personal de unas 1.300 personas aproximadamente y colabora con unos 700 oficiales de derechos humanos integrados en misiones de paz u oficinas para asuntos políticos de la ONU. En total, la Oficina del Alto Comisionado está presente en 67 países en todo el mundo y tiene su sede en Ginebra, Suiza. Si desea información adicional o material de prensa, puede ponerse en contacto con Ravina Shamdasani (+41 22 917 9169 / [rshamdasani@ohchr.org](mailto:rshamdasani@ohchr.org)) o Liz Throssell (+41 22 917 9466 / [ethrossell@ohchr.org](mailto:ethrossell@ohchr.org)) en Ginebra o con Fred Kirungi ([kirungi@un.org](mailto:kirungi@un.org)) en Nueva York.*

Zeid acoge con satisfacción el nombramiento de la nueva Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

*Si desea conocer mejor la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, sírvase visitar la página web <http://www.ohchr.org>*

*En 2018 se celebra el 70º aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos, adoptada por las Naciones Unidas el 10 de diciembre de 1948. La Declaración Universal, traducida a la cifra récord de más de 500 idiomas, se basa en el principio de que “todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos”. La Declaración sigue siendo relevante para todos, en todo momento. Con el fin de conmemorar el 70º aniversario de este documento que tan extraordinaria influencia ha ejercido y evitar el deterioro de sus valores esenciales, instamos a todas las personas a **Defender los Derechos Humanos**: [www.standup4humanrights.org](http://www.standup4humanrights.org)*

**Etiquete y comparta:** - Twitter: [@UNHumanRights](https://twitter.com/UNHumanRights) y Facebook: [unitednationshumanrights](https://www.facebook.com/unitednationshumanrights)